REFLEKTIEREN 356

Dienstag, 14. November 2017, 13:30 bis 17 Uhr, Welle7, Bern, mit anschliessendem Apéro

## Fachtagung «Qualitätsindikatoren in der ambulanten Medizin – entwickeln und implementieren»

Qualitätsindikatoren für die ambulante Medizin sind in aller Munde. Aber was sind eigentlich Qualitätsindikatoren? Was braucht es, um relevante und valide Indikatoren zu entwickeln? Wie verankert man sie in der Praxis?

Die EQUAM Stiftung lädt Sie herzlich ein zur Fachtagung ein, die Antworten auf diese Fragen zu liefern sucht:

Eine Reihe von namhaften Fachexpertinnen und -experten wird sich diesem Thema von verschiedenen Sichtweisen her annähern und dabei auch Raum für Diskussionen lassen.

Die Inhalte der Fachtagung richten sich an Fachpersonen und Interessierte aus Arztpraxen, Ärztezentren, aus Politik, Forschung, Verbänden, Verwaltung und Versicherungen.

Das detaillierte Programm, inklusive Themen der Referate und Teilnehmende der Podiumsdiskussion sowie das Anmeldeformular finden Sie unter www.equam.ch/de/fachtagung. Die Anmeldung ist möglich bis zum 18. Oktober 2017.

Wir würden uns freuen, auch Sie an dem Anlass begrüssen zu dürfen.

Luca Hubschmied



Bildnachweis: Raphael Frey, Wikimedia Commons